

MEDIO AMBIENTE

Acto contra Celco por aumento de producción de celulosa

El Ciudadano · 25 de abril de 2007

Realizarán un acto en el puente del río Cruces este próximo sábado 28 de abril. La gente se reunirá en el Parque Santa Inés, ubicado en la Isla Teja de Valdivia

Un acto ciudadano en contra de la posible autorización de la Corema de la Décima Región de Los Lagos al aumento de 100 por ciento de producción de la planta Valdivia de Celulosa Arauco y Constitución (Celco) se realizará este próximo sábado 28 de abril en el Puente del Río Cruces, ubicado en la salida hacia la costa de la capital provincial.

Según informaron voceros del movimiento ciudadano Acción por los Cisnes, los valdivianos se reunirán a las 12.00 horas en el Parque Santa Inés, de la Isla Teja para trasladarse hasta el puente, en momentos en que la planta de Celulosa Arauco se encuentra detenida por mantención y con un alto precio internacional de la celulosa.

El movimiento ciudadano valdiviano sustenta el rechazo en el deterioro ambiental de la zona provocado por la planta de Celco desde que comenzó sus actividades en el año 2004, afectando principalmente al río Cruces y al santuario de la

naturaleza, considerado hasta el año 2004 el principal sitio de anidación de cisnes de cuello negro del hemisferio sur.

Las consignas anunciadas son «No al 100%, Celco al 0%» y «No al Ducto en el Santuario», con los cuales buscan denunciar la presión que haría el Grupo Arauco, con el gobierno para que se les autorice trabajar a un 100 de su capacidad.

SANTUARIO SIGUE SIN RECUPERARSE

Según uno de los voceros, José Araya, “Celco dice que cumple con los nuevos parámetros, pero para Acción por los Cisnes el tema es la calidad de las aguas del río Cruces y la recuperación del Santuario. Eso no ha tenido ninguna variación sustantiva con las medidas que ha tomado el gobierno. Hay menos de 100 cisnes, no se reproducen en el Santuario y los datos científicos que ha aportado la UACH siguen mostrando que la calidad de las aguas no ha mejorado”.

El vocero agregó que el gobierno reformuló los parámetros de acuerdo a lo que Celco pude cumplir.

“No sirve decir que Celco cumple con las nuevas reglas de la Corema, porque esas reglas las hizo el gobierno a la medida de Celco. Además en forma ilegal. Eso ya lo hemos dicho antes, la resolución administrativa que le permite a la planta operar hoy día esta viciada”, sentenció.

El valdiviano dijo que el aumento de la producción de Celco sólo beneficiaría a la empresa.

“Son ellos los que ganan millones en utilidades, no los valdivianos. Valdivia sólo pierde al tener ríos más contaminados.

El vocero agregó que será primera vez que se realizará un acto en el puente Cruces, que es donde termina el río, otra vez uno de los destinos turísticos más importantes de la ciudad.

La iniciativa también se hace un día antes de la marcha que se ha convocado en Gualeguaychú, Argentina, en el conflicto que existe con una planta de celulosa finlandesa sobre el río Uruguay.

“Esta manifestación en el puente Cruces es también es un gesto de solidaridad con el pueblo de Gualeguaychú, que ha venido a Valdivia a solidarizar con nosotros. Se le pide a todo el mundo traer banderas de la ciudad, de colores, e instrumentos o artefactos para hacer música”, recalcó.

Valdivianoticias.cl

Fuente: El Ciudadano